

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CHAMBÉRY, le 22 octobre 2025

SOMMET DES IDÉES

Pour sa prochaine conférence-débat, le Département invite le psychiatre Serge Tisseron à Albertville le jeudi 6 novembre.

Écrans et Intelligence Artificielle : et maintenant, comment fait-on ? Pour débattre de cette question, le prochain Sommet des idées accueillera Serge Tisseron, célèbre psychiatre et docteur en psychologie. Rendez-vous le jeudi 6 novembre à 19h à l'auditorium de l'hôtel Base Camp Lodge à Albertville pour écouter et interroger ce spécialiste des interactions et des relations avec les écrans et les nouvelles technologies. Une soirée enrichissante organisée dans le cadre du cycle de conférences lancé en février 2023 par le Département afin de réfléchir et d'agir ensemble sur le monde de demain. Ce 8^e Sommet des idées est ouvert à tous, gratuit sur inscription.

Sommet des idées # 8 :

- Jeudi 6 novembre à 19h
- Auditorium hôtel Base Camp Lodge à Albertville
- Entrée gratuite
- Réservation sur savoie.fr



De l'enfance à l'adolescence, jusqu'à nos usages adultes, les écrans transforment nos façons d'apprendre et de vivre au quotidien. Quelles en sont les pratiques et les impacts à l'heure où l'Intelligence Artificielle inonde notre société ? Serge Tisseron partagera avec le public du Sommet des idées sa vision sur ce nouveau défi qui pousse à revisiter les relations entre humains et machines, et qui pose de sérieux enjeux éducatifs, psychologiques ou encore éthiques.

Qui est Serge Tisseron ?

Né en 1948 dans la Drôme, Serge Tisseron est psychiatre et docteur en psychologie habilité à diriger des recherches. Membre du conseil scientifique du Centre de recherches Psychanalyse, Médecine et Société (Université Paris Cité) et de l'Académie des technologies, il a notamment créé l'Institut pour l'étude des relations homme-robot (IERHR). Il est l'auteur en 1975 d'une thèse, la première du genre, sous la forme d'une bande dessinée. Ses travaux couvrent plusieurs domaines à l'intersection de la psychanalyse, des médias et des nouvelles technologies. C'est à lui que l'on doit **les repères 3-6-9-12** pour apprivoiser les écrans selon l'âge de l'enfant et le **Jeu des Trois Figures** pour développer l'empathie dès l'école maternelle. Il a publié une quarantaine d'essais personnels et une quinzaine d'ouvrages traduits dans plus de 12 langues.

CONTACT PRESSE

Nacima Yakouben • 04 79 96 73 20 / 06 07 56 73 19 • nacima.yakouben@savoie.fr